

Primer ministro jamaicano aboga por solidaridad con Venezuela



Kingston, 3 jun (RHC) El primer ministro jamaicano, Andrew Holness, expresó su solidaridad con el pueblo y gobierno venezolanos al afirmar que su país les prestará todo el apoyo posible en momentos de adversidad.

"Haremos lo que podamos dentro de nuestras posibilidades para jugar nuestra parte", afirmó Holness, al inaugurar un parque eólico en el sur de la isla, erigido en el marco de la alianza Petrocaribe impulsada por Venezuela.

Argumentando que Jamaica nunca debe considerarse a sí misma demasiado pobre para ayudar a los demás, el gobernante declaró que "somos un país que es rico en amor, en consideración, y siempre defenderá la democracia, la paz y la prosperidad".

Debido a la caída de los precios de los hidrocarburos desde el 2015, Venezuela atraviesa una difícil situación económica, agravada por los planes de desestabilización de la oposición política y la derecha internacional que buscan forzar la renuncia del presidente socialista Nicolás Maduro.



Radio Habana Cuba